



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE CHIAPAS

16/09/2023

REGIONALES



¡Ahogan grito! Municipios de la Sierra de Chiapas no tendrán fiestas patrias

Ante el recrudecimiento de la violencia que se ha registrado en los últimos días en la región Sierra de Chiapas, varios municipios de esta zona no realizarán los festejos propios de estas fiestas patrias. Autoridades municipales y habitantes de esta región dieron a conocer que en los municipios de Frontera Comalapa, Amatenango de la Frontera, Motozintla, El Porvenir, Siltepec y Honduras de la Sierra, se cancelaron el tradicional Grito de Independencia este viernes 15, y el Desfile Cívico del sábado 16 de septiembre.

<https://www.elheraldodechiapas.com.mx/local/en-chiapas-municipios-de-la-sierra-no-tendran-fiestas-patrias-por-violencia-10699307.html>